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 CREE DESDE HOY QUE ERES GRANDE, QUE ERES EL PODER Y QUE PUEDES CAMBIARLO
TODO Y YO OS TE ASEGURO QUE CAMBIARÁ TODO.

 AUNQUE APARENTEMENTE SEA TU CUERPO EL ENFERMO, LO VEAS ASÍ; NO ESTÁ AHÍ LA
ENFERMEDAD, LA ENFERMEDAD ERES TÚ.

[20190901] Amados míos, venid Pueblo mío a esta Escuela y sé un buen alumno, procuren ser un
buen alumno, como en tu tierra un buen estudiante hace el proceso al siguiente grado. Así también
aquí váyanse preparando hasta que alcances la etapa de poder entrar a otros grados mayores. Pero
no seas como los malos alumnos, que estos solamente llegan y se sientan y no saborean el estudio y
pasa el tiempo y se hacen más incomprensivos. Amados hermanos, no sean así vosotros, sean
buenos alumnos, no olvidéis que son alumnos vosotros, no olvidéis que estás en una Escuela
Espiritual. Y aquí en esta Escuela no vienes a aprender, vienes a recordar de vuestros tiempos, aquí
vienes a recordar todos tus tiempos que has pasado, que has venido y te has ido, que has hecho y
has deshecho, aquí vienes a recordar vuestros pasajes de vuestras vidas.

Yo siento el amor muy lleno, porque esparzo el amor y lo hago crecer. Y Yo vengo a dártelo, Yo
vengo a hacerte recordar todos tus tiempos, todo. Y os les digo, hermanos, donde pueden saber y
podrán saber es de acuerdo a tus formas de hoy, las formas de hoy te dicen de dónde vienes, te
dicen quién eres. Entonces vosotros en tu interno debes continuar siendo un buen alumno. Y las
disciplinas están en vosotros y las disciplinas son la paz, el amor, la bondad, la sanidad; es la buena
disciplina. Si vosotros te encuentras con que no tienes estas reglas divinas, procuren entrar, procuren
estar ahí dentro para que los vendavales, los huracanes que ya han sido formados por vosotros, no
os hagan daño a vosotros; para que todas las cosas que están aquí en tu tierra sepas de ellas y
puedas cambiarlas.

Vosotros deben cambiar, cambiar de formas, debes encontrar tu superación en ti mismo, porque de
lo contrario ¿quién te salvará? ¿Quién os les salvará de vuestras manos, de tu vida? Porque la
salvación no la da nadie, la salvación la haces tú mismo en tu experimentación en esta vida y te lo
demuestras dónde estás, porque de acuerdo a lo que haces es donde vosotros vives, estás y ahí
sufres, tienes la calificación de la vida. Hermanos, cuídense vosotros, cuídense cada quien, cada uno
de vosotros; si juzgas no juzgues ya más, porque no eres el juez de nadie, eres para ti mismo, eres
para ti.

Si vives en prepotencia ya no vivas ahí, porque entonces te quedarás ahí prisionero y siempre serás
un SER oscuro. Hermanos, no vivas en venganza, en ira, no vivas en esa incertidumbre donde
solamente oscuridad has visto y has de ver; no me refiero a esta oscuridad, no me refiero al sol y la
luna, me refiero al amor y al desamor. Porque el amor es un sol, el desamor es una tiniebla, es una
oscuridad, y han estado mucho tiempo ahí que hoy tiene que nacer estas ansias en tu SER de salirte
dentro de ese mundo y de unirte a la vida sagrada, a la vida inmortal. Pero esto no te lo ha de dar
nadie, porque nadie te lo ha dado, nadie te lo va a dar, esto es tuyo; y solo tú cuando tengas esas
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ansias de querer observar otros mundos divinos que son tuyos, los verás, solo tu deseo es el que así
les da esto, esta felicidad, este observar, este saber.

Es pues que Yo les digo, prepárense cada días más, prepárense. Porque en ti está la vida y en ti está
la muerte, tú las manejas las dos formas, y las dos formas dan recompensas, solo que la recompensa
de cada una son diferentes; porque el amor te recompensa, también el desamor te recompensa y
tienes que saber aquilatar las dos dádivas. Es por eso que hoy les digo, renuévense y rectifiquen sus
caminos, y para que entonces todo lo que venga a tu tierra, todo lo que esté puesto por
desenvolverse en tu tierra no os toque, no os te toque a vos como un SER. Hermanos, pero no es
mañana la probación, ni fue ayer, es solamente ahora mismo, ahora mismo. Tienes que sentirte,
tienes que palparte, tienes el derecho de saber de ti y comenzar de nuevo. Sean nuevos, pues, sean
nuevos, porque Yo os les digo, con esta forma con la que hoy te presentas no es la forma ideal para
poder estar conmigo y platicar, conversar. Porque vosotros te has vuelto confusos en tu vida,
porque confundida está tu alma y tu mente, y confundido tienes a tu cuerpo.

Logra salirte de todas tus formas equívocas y entonces estarás conmigo y estaremos juntos y juntos
haremos las cosas, pero es necesario que te salgas de donde estás, de tus creencias. Toda creencia no
es real, no, toda creencia no te trae nada nuevo y nunca lo ha hecho así. Tú mismo has dado a la
creencia, le has puesto lo que tiene, tú mismo. Pues Yo te invito a cambiar, a estructurar nuevas
formas en tu vida. Porque, ¿o acaso vosotros piensas como todos tus hermanos, pensando en que
volveré, pensando que me he ido lejos y volveré otra vez, una vez más y que Yo te daré tu reino?
Hoy te digo, si estás en esa creencia apártate, ven; si no has comprendido las creencias compréndete
hoy y comprenderás a las creencias. Todas las creencias tuyas no son más que todos tus sueños, son
fantasías y vosotros apuestas por ellas. Para que sientas contento contigo mismo, es necesario que
hagas la transición de una cosa a otra cosa, de todo lo que hiciste puedas cambiarlos y si lo cambias
en el lado positivo tu resultado será positivo, tu vida será esplendida, maravillosa. Pero si vosotros
conscientemente cambias de la vida del amor al desamor, de la paz al bullicio, de la justicia a la
injusticia, entonces estás allí metido como en una camisa sin salida.

No veas hacia afuera, afuera no hay nada que te podrá dar un triunfo positivo, observa lo que sale
de ti, porque ahí está un principio y un final de todas tus creaciones. Porque todo lo haces tú y de
acuerdo a lo que hagas eres calificado. Cuídense, no de nadie, de nadie, porque nada es mayor que
tú, cuídate de ti mismo de tus propios engaños, de tus propias perturbaciones, de tus propias
verdades, de tus propias creencias, cuídate de ellas. De ti mismo cuídate para que no seas como los
barcos en alta mar que fácilmente son perdidos por los temporales, que fácilmente son engullidos
por el propio mar, no sea así. Por eso os les digo, arrepiéntanse, arrepiéntanse de todo, de todo y sé
libre, sean libres de todas las creencias puestas e impuestas o salidas de vosotros. Sean libres para que
puedas observar, para que puedas verme contigo, porque tanto anhelo es quererme ver a tu lado,
pero vosotros quieres verme, platicar, conversar, pero no queriendo salir de tus creencias, de lo que
has aprendido aquí en este mundo, de lo que has hecho aquí en este mundo, de lo que has
compartido con tus hermanos de tantos tiempos atrás.

Cuídate de ti, vosotros todavía estás como jueces, estás que hay jueces, pero menos tú mismo, de ti
te escondes. ¿Acaso han pensado que se esconden de alguien? ¿De Mí? ¿De Dios? Jamás, no,
hermanos, tú te escondes de ti mismo, aun creyendo tú que engañas a otros y al que te engañas es a
ti mismo. Cuídense, cuídense de vosotros, cuídense cada quien de sí mismo, solo de sí mismo;
porque eres tú el que siempre has vivido bajo esos engaños tuyos, bajo esas creencias. Todos los que
me han seguido y los que me siguen han podido disolver toda creencia impuesta por la tierra, por
los gobernantes de toda índole. Estos han recordado su vida, la han recordado y están trabajando
para sí mismos observando su vida, solo éstos, solo aquél que pueda abandonar por conciencia toda
creencia fútil; entonces podrá estar conmigo, como están todos aquellos que han logrado conocerse
a sí mismos.

Hermanos míos, entonces entren, pues, entren a esta vianda, a esta vida espiritual, entren, hermanos
míos, y destruyan ya toda máscara con la que has estado en esta tierra, con la que te has buscado
esconder de tus hermanos. Porque vosotros has usado tantas formas, tantas máscaras como el
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político en tu tierra, que lo ves subir a un escenario extendiendo su mano, dando adiós y hablando
de Dios, hablando de una vida placentera que les va a dar, sonriendo con su vestidura a su igual. A
un político solo podrás verlo por la puerta trasera, así como Yo les observo a vosotros. Yo a
vosotros no les veo por el frente, porque por el frente solamente usas tu máscara, una máscara que
es paz, que es amor, que es bondad, que es concordia, misericordia, que es sano, solo así te
presentas ante Mí. Pero Yo te invito a que te observes muy adentro, a que te observes a ti mismo y
observarás quién eres y te darás cuenta qué máscara estás usando en cualquier momento, en
cualquier evento en tu tierra. Hermanos, de esta forma es como Yo les conozco a cada uno de
vosotros. Vengo contigo porque quiero que te entiendas, quiero que te entiendas muy bien, que te
reconozcas, que te aceptes lo que has sido y aceptes lo que puedes ser en este momento, un
hermano renovado, un hermano usando todas las disciplinas espirituales, teniendo un solo rostro.
Porque quiero que te entiendas, hermanos míos, por eso les hablo así, por eso vengo a hablarte así.
No confundas que vengo a juzgarte, porque de antemano te he dicho que no hay juzgador, no hay
jueces, que eres solo tú tu propio juez, que solo tú te conoces, solo tú sabes quién has sido, quién
eres en este momento y quién serás en otro momento, solo tú te conoces; solo vengo a ampliarte
tus conocimientos.

Entonces vive tu vida en el amor, en la paz, en la verdad. Tú eres la verdad, siempre tú eres la
verdad, no busques la verdad, porque tampoco la vas a encontrar en este mundo. Tú eres la verdad,
cuando hablas eres la verdad, si hablas bien eres la verdad, si hablas mal eres la verdad, pero eres tú
la verdad. Ahora tú la verdad, tienes que saber que eres la verdad. Hermanos míos, por eso os te
digo, en este momento que has venido a esta Escuela y que estás aquí, solamente sé sincero contigo
mismo y derrama la sinceridad, expándela aquí tu sinceridad, se amoroso y expande el amor aquí, sé
la dicha y expande la dicha aquí.

Muestra esas ganas de saber de ti y de cambiar, cambien, ya no seas como las estatuas, no seas como
ellas, porque no son así, una estatua tienen ojos y no miran, no te hagas a ellas así; tienen boca y no
hablan, nariz y no huelen, brazos y no tocan, pies y no caminan. Esto, aunque vosotros no lo sepas,
son así y no son así. Porque vosotros son SERES, SERES que han vivido toda la vida, porque vosotros
son eternos y han vivido aquí y has hecho y has deshecho y has vuelto a hacer y vuelves a deshacer,
porque eres dueño de ti. Y tú Creador haces creaciones, en este momento te sirve y mañana ya no,
en otro momento ya no; y así vas haciendo, haciéndote demostraciones en tu vida. Vivan el
momento, el pasado es un tiempo, el futuro es otro tiempo y ninguno de esos dos tiempos viven ya
aquí contigo, solo aquí estás tú, este presente eres tú, solo es el tuyo, amplíalo, gocen, llénense de
amor, séquienlo, saquen el amor de dentro de su corazón hacia afuera, desbórdense, sientan hacer
algo más en su vida para sentirse el contento SER. Vosotros son SERES como Yo mismo lo Soy,
vosotros también lo eres, sean conscientes, siéntanse y sean eficientes en sus vidas.

Hermanos, en verdad les digo, ¿qué demuestran hoy? ¿Qué han demostrado en el ayer? ¿Y qué están
demostrando hoy? Cuídense, cuídense, hermanos, pero cuídense de verdad, es hora de salir de
aquellos túneles oscuros, de aquellas casas tenebrosas para que puedas sentirte, sentir la libertad, el
amor, la paz. Amados hermanos míos, pero ¿cuándo sabrás otra cosa, si vosotros no te encaminas?
¿Cuándo sabrás de otros caminos verdaderos si vosotros no los andas? Hermanos, fijaos bien
vosotros, fijaos bien, ¿no para decir que vuestra casa está limpia tiene que estar barrida? ¿No las
amas de casa para decir que la comida está simple o está salada la prueban? Hermanos, ¿no son
vosotros iguales en tu tierra? Pues en este momento igual, ¿no sería así en este instante? Siéntanse
plenos, siéntanse rebosantes en vuestras vidas en este instante, y vayan a vuestros hogares, por
donde quiera que andes, donde quiera que vayas ve así, un SER absoluto, un SER que ha logrado
saber que posee todo, todo y que él es capaz de transformar vuestras propias vidas. De esta manera
en cuanto corrijas tu vida, en esta manera podrás visualizarme en tu vida y saber que Yo estoy
contigo, saber que no estoy lejos, sino que estoy dentro de ti. Es por eso que vengo a vosotros
porque os les amo, porque quisiera que te calmaras, te salieras de ese mundo donde estás, pudieras
aquilatar que Yo estoy contigo para poder salir.
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Es tiempo, es el momento, no pierdan su tiempo, esta es la hora en que vosotros debes de ser mejor;
pero no esperes que te lo diga nadie, siéntelo tú, siéntelo, siente tus cambios y así te llenarás de
gozo, de placer. Pero ya no vivan donde está cada uno, porque cada uno de vosotros está viviendo
un momento, aunque estén juntos, aunque estemos juntos, en diferentes momentos nos estamos
moviendo. Pero Yo no vengo a eso, Yo vengo a darles un solo momento, un solo grado a que
vivan. Yo les bendigo, les bendigo y os lleno este día de amor, paz, bendición, sanidad para
vosotros; porque la sanidad de vosotros es de la vida espiritual, es de vosotros mismos, y si vosotros
logras sanar todo lo que estás herido en tu corazón, por añadidura tu cuerpo también sanará por el
tiempo en el que estés en él. Porque, os te digo, que los sufrimientos físicos, todos, no son tomados
de la tierra, porque todo esto procede del espíritu o sea procede de vosotros. Si vosotros como SER
logras liberarte, logras cambiar, logras descubrirte a ti mismo; entonces por añadidura tu mente
estará salva, sana, y por añadidura tu cuerpo estará sano y gozarás de tu casa, de vuestro cuerpo.
Porque la casa, la casa del espíritu encarnado de hoy es tu cuerpo, pero ésta está sucia por vosotros.
¿O has pensado que otra cosa lo ha ensuciado? ¿Otra cosa ha enfermado a tu cuerpo? Todas las
enfermedades de aquí de tu cuerpo no vienen de afuera, proceden de vosotros SERES y de acuerdo
a lo que seas, a lo que eres, eres merecedor de cada sufrimiento, esto lo has traído de las vidas
pasadas y lo traerás hoy a través de tu cuerpo. Así es que si vosotros como SER sanas, sanas en tu
corazón o sea en tu alma, tu cuerpo vivirá feliz.

Vosotros son benditos, porque Yo les bendigo en esta hora y Yo les he traído esta luz para que no
andes en tinieblas jamás ya, he venido a entregarles esta luz para que vosotros ya no aparentes ser
ciego. Porque vosotros ciegos están, porque para Mí no es ver con tus ojos físicos, sino en tu alma
estás ciego, porque no has comprendido que TÚ ERES LA REALIDAD DE TODAS LAS COSAS.
Guárdatelo bien y dale repasos a lo que os te digo y tómatelo, tómalo ahí en tu interno, y entonces
te darás cuenta que estás ciego y te darás cuenta que ha entrado la luz y que ya está saliendo otra
vez. Hermanos, por lo tanto Yo os bendigo a vosotros y les digo que mientras están aquí en la
tierra, en este cuerpo, toma esto porque este es el aliciente bendito, es con lo cual vosotros podrás
vivir bien en este cuerpo y es como podrás sanar a tu cuerpo de toda inclemencia que os tiene.
Porque, AUNQUE APARENTEMENTE SEA TU CUERPO EL ENFERMO, LO VEAS ASÍ; NO ESTÁ AHÍ
LA ENFERMEDAD, LA ENFERMEDAD ERES TÚ. Solo has memoria de ti, solo compréndete que no
eres nuevo, que no eres de hoy, que has vivido tantas cosas en la tierra y que están grabadas en tu
alma y tu alma la pasa a tu cuerpo; y en todas las células de tu cuerpo, en todo órgano están
grabadas las vidas pasadas de ti.

Hermanos, hermanos míos, llénense porque el pan que traigo ha sido abundante y es abundante, el
vino, el agua viva es suficiente para vosotros, no dejes que se derrame, coman y beban y llénense de
regocijo. Si vosotros me creyeres, en el tiempo venidero podrás ser tú la enseñanza de mis
hermanos, de tus hermanos, sé tú el rico para darle al pobre su riqueza que es de él. Amados míos,
crean que vosotros son los SERES poderosos y cree que vosotros son los que puedes y has hecho los
cambios, créete que vosotros lo podéis hacer hoy, cree que aquello es mentira todo lo que puedan
escuchar tus oídos, cree que eso no es así, cree que vosotros eres el SER que contienes todo, pero
todo. Vosotros pueden hacer fértil la tierra, puedes hacer saludables las plantas, tus frutos, puedes
hacerlo todo, solo créete y cree que tú lo puedes hacer y está hecho. Con esto no es que te esté
diciendo que no tienes fe, has tenido la fe y lo has demostrado, pero invertida. Porque vosotros
tienes tu fe, el no creer es tu fe, el estoy enfermo es tu fe, el no hay nada es tu fe, el todo se está
acabando es tu fe, esa es tu fe, pero estás invertido en el lado opuesto. ¿Y no os te está dando
resultado? ¿No has visto que no tienes alimento, que tienes poco? ¿No has visto que los vientos se
convierten en huracanes? ¿No has visto que el mar se sale de su lecho? ¿No has visto y sabes de
guerras? ¿No peleas entre sí? ¿No es esa tu fe, mi bien amado? Tienes la fe, la fe la tienes, pero
invertida.

Hermanos, CREE DESDE HOY QUE ERES GRANDE, QUE ERES EL PODER Y QUE PUEDES
CAMBIARLO TODO Y YO OS TE ASEGURO QUE CAMBIARÁ TODO. ¿No, pues, a aquéllos
hombres cuando estuve sobre la tierra les dije: “Si tuvieras la fe como el tamaño de un grano de
mostaza, dijeras a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría?” Pues así mismo les digo a vosotros, si
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lograras a enderezar la fe y tener la fe que ERES TÚ EL GRANDE y pudieras decir: “Hay todo a mi
alrededor, todo lo he puesto, todo lo hermoso”. Todo estuviera contigo. Pero tu fe, ¿dónde está?
Todo está aquí y todo lo has utilizado, pero en el lado adverso. Hermanos, sean realistas en sí
mismos, usa esta comprensión que Yo te doy y comprende todo esto.

Más de esto podría darles, pero no es bueno, os dije, no es bueno tirarles el pan a los cerdos. Y así
mismo les digo hoy, pero os iré despertando a vosotros en cuanto quieras despertar de ese sueño
donde están vosotros. Por lo tanto, este es el mensaje, el saludo que Yo os les entrego. Y Yo os digo,
mi paz os dejo, mi paz os doy. Sigan adelante y no turben sus caminos, sigan y demuestren la
calidad de SER, demuéstrenla, ya no sean como hoy, como Yo les veo hoy. En aquéllos tiempos les
dije a mis Discípulos y a todos. “No sean como lobos vestidos de piel de oveja, os dije”. Y así
también digo hoy a vosotros, no sean lobos vestidos de piel de ovejas, ya no sean así; deben
descubrirse a sí mismos para que ya no seas así. También os dije: “No sean como tumbas, blancas
por fuera, pero por dentro llenas de podredumbre”. Y así también digo hoy y les digo a vosotros de
esta forma. No se hagan los ciegos, porque vosotros son los SERES; pero vosotros te haces ciegos, te
ciegas a ti mismo. Benditos sean, pues, y para siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


